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PV de la 51eASSEMBLEE GENERALE           Jeudi 28 octobre 2021 à 20h15 
                                          Ecole d’Agriculture du Valais – Châteauneuf  

 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée – Contrôle des présences 
 

Chers membres, chères monitrices, Bonsoir. Au nom du comité de notre société de gymnastique 
L’Hirondelle de Conthey, j’ai le plaisir de vous souhaiter la bienvenue.  

 
Avant de débuter, nous souhaiterions adresser une pensée à tous les disparus des familles et 
des amis de nos gymnastes ainsi qu’à leurs proches. Une pensée toute particulière est adressée 
à notre Membre fondatrice et Présidente d’honneur Feu Mme Zimmerli Evelyne. 
Rendons leur hommage en se levant pour une minute de silence. 

 
2. Approbation du Procès-verbal de l’Assemblée générale du 15 octobre 2020 

Le PV de l’Assemblée Générale du 15 octobre 2020 qui est consultable sur notre site internet n’a 
soulevé aucune remarque. Pouvons-nous donc le considérer comme approuvé ? Le PV est 
approuvé. Un grand merci à notre responsable administrative Nathalie pour son travail et sa 
rédaction précise. 
 

 
3. Rapports 

3.1. Rapport de la Présidente Laura Ciampitti 
Et oui, nous laissons derrière nous une saison, encore une fois, particulière. Nos cours Jeunesse 
et Test n’ont pas été trop impactés par les restrictions, les cours Adulte et Parents-Enfants en 
revanche ont dû être suspendus, à notre grand regret, du 21 octobre au 19 avril, ce qui n’a pas 
toujours était facile. Une autre déception, nos gymnastes de compétition, elles aussi ont été 
touchées par l’annulation de plusieurs concours. 
Le comité a, bien évidemment, continué à se réunir régulièrement, à avancer avec le travail usuel 
et à mettre en place les projets et changements fixés, nous en parlerons brièvement tout à l’heure. 
Je souhaite relever le fait que nous avons eu de la chance de pouvoir maintenir notre soirée 
Jeunesse qui a eu lieu en salle Polyvalente le samedi 12 juin dernier et nous remercions la 
commune pour leur confiance. Nous avons dû mettre en place un nombre important de mesures 
de protection et je profite pour féliciter les monitrices concernées par la soirée car elles ont 
contribué à ce que celle-ci se passe en toute sécurité. Nous avons pu accueillir un public de cent 
personnes au maximum, ce qui a réduit à deux personnes le nombre de proches autorisés par 
gymnastes. Ceci a été un bref retour à la vie normale qui nous a fait beaucoup de bien. Cet 
évènement a redonné ce brin d’agitation et d’enthousiasme à nos filles, mais leur a permis 
surtout, de partager les chorégraphies réalisées, le travail et les efforts accomplis durant cette 
saison avec leur famille. Je remercie aussi les monitrices des cours Adultes et Parents-Enfants 
pour leur patience et leur persévérance lorsque leurs cours étaient à l’arrêt. Malgré le fait que 
nous soyons une société sportive à but non lucratif, pour cette saison également, nous avons 
retenu plus juste de faire un geste envers nos membres et ne comptabiliser uniquement les cours 
effectivement dispensés et seulement une partie de la cotisation FSG en offrant la différence. 
Je tiens à dire que je suis heureuse et fière de voir nos gymnastes toujours autant motivés à venir 
aux cours, le sport est une activité importante et qui doit faire partie intégrante de la vie de chacun 
d’entre nous. Cet esprit familial que j’ai ressenti depuis le début de ma présidence est toujours 
présent, nos cours se passent dans un contexte amical et jovial. Notre passion commune pour la 
gymnastique fait notre force à tous. Je vous remercie chaleureusement pour votre fidélité et votre 
enthousiasme permanent. En ce qui me concerne, j’arrive gentiment au terme de ma troisième 
année de présidence et à la fin de mon mandat. Malgré les aléas de ces deux dernières saisons, 
me voici toujours autant déterminée à présider cette belle société et prête à entamer une nouvelle 
législature. Comme il va y avoir un changement important dans ma vie personnelle avec l’arrivée 
d’un troisième enfant prévu pour fin d’année, je vais faire tout mon possible pour concilier mon 
rôle de maman avec mon emploi et ma fonction de présidente. 
 
 

3.2. Rapport de la responsable technique Nicole Germanier  
Tout avait bien commencé pour cette nouvelle saison, les cours avaient démarrés au mieux et à 
nouveau tout s’est arrêté pour les adultes après les vacances d’automne. Heureusement la 
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jeunesse a pu continuer les cours presque normalement. Malgré les restrictions sanitaires deux 
concours ont quand même pu avoir lieu. Tout d’abord une journée rencontre à Riddes en mai où 
les gymnastes ont enfin pu renouer avec les concours. Une trentaine de nos gymnastes ont 
présenté leur enchaînement de façon un peu particulière, sans public pour les applaudir et juste 
les juges et quelques autres personnes dans la salle de gym lors de leur passage. Elles ont 
ramené 3 médailles d’or, 4 d’argent, 4 de bronze et pas moins de 9 distinctions. 
De plus pour les groupes un concours virtuel a aussi été organisé. Les groupes inscrits ont dû se 
filmer et un jury s’est réuni pour visionner les différentes prestations. Notre société y a brillé en 
remportant le concours chez les jeunesses A. Dès fin avril les cours adultes ont repris mais 
malheureusement pas mal de personnes ont décidé de ne pas revenir pour la fin de la saison. 
Pour finir en beauté, notre traditionnelle soirée de la jeunesse a été maintenue. Laura vous en a 
déjà parlé lors de son rapport. Il me reste à remercier les monitrices, les gymnastes et le comité 
qui ont su garder le moral et rester positifs malgré la situation et nous permettre de vivre une jolie 
saison tout de même. 

 
 

3.3.  Rapports des monitrices 
- Parents-enfants, mercredi à Châteauneuf - Josiane 

C’est 9 petits loulous que j’ai accueillis durant cette année (courte) Chaque cours, ils venaient 
avec grand plaisir jusqu’à ce que tout soit perturbé avec les mesures Covid. Pour nous tous 
s’arrêtait. Comment expliquer que les cours aller plus avoir lieu ?? On a trouvé une solution : 
partager des exercices avec les moyens du bord. Tout s’est bien passé puis en fin de saison nous 
avons pu reprendre les cours parfois à l’extérieur. On a fini par notre sortie aux îles avec un petit 
apéro improvisé. 
 

- Parents-enfants, jeudi à Châteauneuf - Josiane 
Une nouvelle équipe avec un cours qui a toujours du succès grâce à son horaire top pour les 
mamans qui ont des grands qui vont à l’école. Nous sommes partis faire des cours avec doudou, 
sans oublier l’incontournable cours de fort boyard. Mes petits loulous avaient beaucoup de plaisir 
et se donnaient à fond, puis, arrêt des cours, moins drôle pour leur faire comprendre qu’on allait 
plus se voir à cause du covid. Nous avons pu quand même reprendre les cours en fin d’année 
mais les enfants ont quand même perdu de l’assurance durant ce temps de pause. Mais nous 
avons quand même passé une super année m’apportant toujours autant de plaisir à partager ma 
passion avec eux. 
 

- Gym enfantine, mercredi à Châteauneuf, Lin 
Pas de rapport, Lin absente 
 

- Gym enfantine, samedi à Erde – Christelle (absente, rapport lu par Nathalie) 
Encore une belle saison avec un groupe de 10 petits loulous. Malgré une année de covid, 
l’ambiance est restée la même et nous avons eu la chance de maintenir tous les cours. 
 

- Gym kids, mercredi à Erde – Jessica 
Bonne ambiance, enfants toujours motivés, on a fait certains cours dehors, tout s’est bien passé.  

 
- Zumba Kids et Zumba Kids Junior, lundi et mardi à Châteauneuf – Erika 

Voilà, enfin ! Une année qui s’est terminée et qui a bien fini malgré la pandémie.. C’était difficile 
pour moi, mais aussi pour tout le monde je crois. Au début, ça s’est bien passé mais avec tous 
ces changements j’ai perdu petit à petit des participants, les plus grandes surtout. Mon expérience 
me disait que c’était pas une bonne idée de mélanger les deux groupes, mais voilà, vu la situation 
que l’on avait, pas trop le choix.. Mais il faut voir toujours le bon côté des choses et c’est ça qui 
va rester dans mes souvenirs, les moments de joie, la danse, les jeux et aussi voir mes aide 
monitrices (Lara et Xilonen) s’intéresser aux cours et danser avec les petites zumberitas, elles 
étaient heureuses de danser. Et la fin de l’année est arrivée en beauté avec ce beau spectacle 
de fin d’année et la semaine suivante, la clôture avec un petit apéro amical avec leurs parents, 
en dansant.. bien sûr  
 

- Danse moderne, jeudi à Châteauneuf – Nicole et Evelyne 
Début de saison enthousiasmante, 13 petites danseuses nous attendent avec curiosité et 
motivation. Nous nous mettons sans attendre à danser, en enchaînant les chorégraphies avec 
plaisir. Parfois nous laissons nos petites ballerines créer elles-mêmes leurs pas de danse, 
l’imagination ne manque pas, BRAVO. Tout se passe pour le mieux malgré la situation difficile 
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que nous vivons. L’insouciance des enfants nous fait du bien, quelle chance de pouvoir pratiquer 
notre danse. Nous espérons pouvoir terminer en beauté notre saison avec la soirée jeunesse de 
l’Hirondelle. Notre chorégraphie est travaillée avec intensité et sérieux. La danse est l’école de la 
générosité, de la communication, du respect et de l’amour. 
 

- Zumba Ado & adultes, lundi à Châteauneuf – Erika 
Cours de Zumba ado et adultes.. pas grand chose à dire sauf qu’il m’a fait penser au jeu Kho-
Lanta à la fin.. il en restait que 2 ! à savoir qu’au début d’année j’avais une dizaine de participants, 
mais voilà faute à Madame Pandémie.. et aux.. bref je pense que c’est inutile d’expliquer… 
L’important c’est de savoir que nous avons passé des bons moments à danser et à la fin de la 
saison nous avons partagé une délicieuse soirée au resto des Iles. Merci Nicole et Catherine !! 
 

- Fitness Ado et adultes, mercredi à Châteauneuf – Véronique Borel 
Après une première année un peu « particulière », je tiens à remercier le comité de m’avoir donné 
la chance de pouvoir venir partager mon envie de bouger et de transpirer avec un groupe motivé. 
En effet, durant cette année j’ai dû adapter les cours dans la plus grande compréhension des 
participantes. J’ai pu ainsi leur proposer de venir tester les urbans fit, nous avons été contraintes 
de séparer les cours et faire 2 cours de 45 minutes, grâce aussi à l’arrangement de la commune. 
Autant continuer à bouger et se voir, même si la durée était plus courte  Pour l’instant, le groupe 
est plus petit que l’année passée, mais nous accueillons 4 nouvelles membres. Toutes mes 
gymnastes ont une grande motivation à bouger et à transpirer, ce qui me motive à préparer des 
leçons qui les donnera l’envie de se maintenir en forme. Avis à vos amies : Il reste de la place 
pour de nouvelles membres !!! Encore merci pour ces moments de partage durant les leçons, 
ainsi que lors de notre premier souper ensemble qui a eu lieu en même temps que le match Italie-
Suisse. A très bientôt les mercredis de 20h à 21h. 
 

- Danse africaine, ado et adultes, vendredi à Plan Conthey – Véronique Reuse 
Comme pour tous, cette année qui fut bien particulière a permis à 13 personnes inscrites de 
participer à la moitié des cours annoncés jusqu’au bout de la saison. Ce fut festif car nous avions 
toutes un énorme besoin de ce temps de rencontre et d’échanges en mouvements. Quelques 
vidéos d’étirements, de mouvements doux et de QI Gong sont venus agrémenter les périodes où 
nous n’avons pas pu nous réunir pour vivre ensemble ces rythmes et ces chorés inspirées de 
celles apprises chez Dramane. Un repas érythréen concocté par notre amie Kidu, chez nous, a 
réuni celles qui ont pu se libérer pour la soirée du 5 juin 2021. Ce fut convivial et délicieux ! 
 

- Yoga, ado et adultes, vendredi à Plan-Conthey – Véronique Reuse 
La nouvelle suggestion a rencontré un franc succès compte tenu des 22 inscriptions et malgré le 
fait qu’une moitié des cours seulement a pu avoir lieu en présentiel. J’ai eu un énorme plaisir à 
préparer et à partager ces moments pour nous qui nous ont permis de nous canaliser et d’apaiser 
notre esprit à travers des techniques simples et abordables pour toutes. S’étirer, respirer en 
conscience, s’assouplir, travailler son équilibre et sa force.., un joli programme doux que j’ai eu 
la joie de faire découvrir comme un échange de compétences, programme que je m’applique à 
construire pas à pas, coachée par ma fantastique prof de yoga, Sabine Gailland Châtelain, avec 
qui j’organise des stages. Cet été, quelques participantes à mon cours ont eu le loisir d’y goûter 
et ce fut bien apprécié. 
 

- Fitness, lundi à Erde – Nathalie, Yolande et Muriel 
29 gymnastes motivés à venir en salle malgré l’incertitude à cause du virus. Octobre arrive c’est 
la coupure. On essaie de garder contact via des vidéo. Au retour on s’équipe. Il a fallu s’adapter 
selon les directives. On s’équipe : bonnet, veste, gants, lampe frontale pendant qu’un groupe 
masqué reste dedans. Malgré tout ça elles étaient toujours enthousiastes à venir. Nous avons 
fini notre saison par une balade aux iles et un souper à l’Alaïa Bay. 
Et la motivation de repartir pour une nouvelle saison 
 

- Dames 30 +, lundi à Châteauneuf - Oliva 
Début d’année en fanfare qui a été malheureusement stoppé avec regret par le covid. Nous 
n’avons pas perdu espoir et avons pu recommencer avec grand plaisir pour nous maintenir 
toujours en forme. 

 
- Gym douce, mercredi à Erde et Gym pour tous, lundi à Erde - Marie-Noëlle 

Un rapport atypique. Depuis le 13 mars 2020 nous sommes passé en mode  
Adaptation un peu comme sur les montagnes russes  
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Travail de l'équilibre au quotidien confinement  
Travail du rythme restrictions  
Travail de la souplesse au gré des semaines qui passent 
Travail de la force garder le moral  
Si vous n'avez pas encore compris de qui je veux parler je vous conseille d'appeler un ami !!! 
La moralité pour vivre dans un corps sain continuons à faire de l'exercice physique  
Je remercie le comité pour son travail assidu efficace et je souhaite que du bonheur à Laura pour 
la future naissance de son petit ange  
 

- Tests fille et jeunesse 1A 1B 1C 2A 2B, rapport commun des monitrices Brigitte, Johanna, 
Laetitia, Lindsay, Cendrine et Marie 

2020-2021 a encore une fois été une année gymnique très particulière. C’est pourquoi, nous, les 
monitrices des tests, avons voulu faire un rapport pas comme les autres. Les tests gymnastiques 
sont avant tout un sport de compétition et après l’année qui venait de s’écouler sans compétitions, 
il était très difficile pour nous, les monitrices, mais aussi pour les gymnastes d’imaginer ce que 
serait cette nouvelle année. Alors en tant que monitrices, on essaie de se motiver pour une 
nouvelle année, de faire que notre cours soit encore attractif… mais que se passe-t-il dans la tête 
des gymnastes ? Et c’est justement ce que nous avons imaginé pour notre rapport de cette 
année…L’incertitude quant à la reprise des cours de gymnastique. Le couperet tombe… 
l’annulation des compétitions de l’année passée fait que nous devons, pour la plupart, refaire 
notre test. Démotivation pour certaines, envie de s’améliorer pour d’autres… mais, en fin de 
compte, dans quel but ? Pourquoi s’entraîner en ne sachant même pas si on pourra présenter 
quelque chose à la fin de l’année ? Le début de l’année se passe, les monitrices essaient de faire 
de leur mieux pour qu’on ait du plaisir à venir au cours : exercices différents, cours avec de 
nouveaux engins, on commence à apprendre le test de l’année suivante…Puis la mauvaise 
nouvelle arrive… le meeting et les qualifications sont annulés…  
Et donc on recommence, déception, démotivation, et puis l’incertitude sur la suite…Au mois de 
mai 2021, ENFIN une bonne nouvelle : le championnat valaisan aura lieu… mais sous certaines 
conditions… Pas de public… alors au début on est très déçues, personne ne pourra assister à la 
compétition et finalement il y avait peut-être moins de pression que les autres années… Mais 
surtout cette année il y a une NOTE !!! Et donc on pourra passer au test suivant l’année 
prochaine… HEUREUSEMENT ! Et puis les monitrices nous annoncent que la soirée jeunesse 
n’aura peut-être pas lieu… nous sommes tristes, c’est déjà la 2e année que nous ne pouvons 
montrer à nos proches ce que nous avons appris et comment nous avons évolué…Finalement, 
elle aura lieu, mais le nombre de spectateurs sera limité. Grand ouf de soulagement, puis la 
panique… je choisis qui ? Papa ? Maman ? Mais qui gardera mes frères et sœurs ? Et finalement, 
la soirée se passe, je peux enfin montrer ce que j’ai fait, ceux qui n’ont pas pu venir pourront au 
moins voir la vidéo de la soirée… Et l’année prochaine, on l’espère, tout sera différent ! 

 
- Libres et groupes compétition – Pamela 

Suite à cette période de calme forcé, j’ai proposé aux gymnastes des libres et duos de se remettre 
au travail avec pour mantra « peu importe ce qu’il arrive, nous créons une nouvelle chorégraphie 
pour la fin de la saison ». Effectivement, l’expérience nous a prouvé que sans objectifs et donc 
sans deadline, nous n’avons pas de moteur qui nous fait tenir notre cadence de travail. Ce mal 
se retrouvait tristement dans tous leurs domaines de vie : écoles, sorties, hobbies… tout perdait 
de son feu sacré. Comme « motivateur » supplémentaire, je leur ai promis que si les concours 
n’avaient pas lieu, nous réaliserions des petits clips vidéos de toutes nos productions. J’en ai 
profité pour suivre mes propres idées, car même en moi, la flamme de la motivation était faible… 
grâce à leur présence et à nos échanges, nous avons gardé le cap ! Et tout a bien fonctionné ! 
Toutes les chorées sont arrivées à leur fins !! De plus, les concours ont eu lieu ! Une première 
rencontre à Riddes en mai pour les -16ans avec Sofija, Christina, Amandine, Charlène et Lou 
Ann, puis la nouvelle qualification du mois de juin pour les championnats suisse en septembre, 
avec Alicia, Christina, Léa, Lou Ann et Charlène. Ces deux dernière et moi-même y avons gagné 
notre ticket de participation au Championnat Suisse à Bad Ragaz ! Quel plaisir de retrouver cette 
ambiance et également tous nos rituels autour de ces périodes de concours ! Même mantra pour 
les groupes compétitions ! Quoi qu’il arrive nous allons au bout de nos projets entamés la saison 
précédente et finissons notre chorée pour mai 2021. Dans l’espoir de trouver des concours. 
Malheureusement, il n’a été possible de participer qu’à la CovidCup en Valais. Participation par 
vidéo, pour notre groupe jeunesse qui a tout de même remporté la mention or ! Les gymnastes 
ont terminé la saison en prenant beaucoup de plaisir à se présenter lors de notre soirée jeunesse. 

 
3.4. Lecture des résultats  
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Concours de gym à riddes 8 et 9 mai 2021 (diplomes remis lors de la soirée jeunesse du 12 juin 
2021) 

- Leila Ibraimoski 5ème test fille 1A 
- Gaëlle Neuwerth 3ème en test jeunesse 1A 
- Sarah Chablais, 5ème en test jeunesse 1A 
- Mélanie Crittin, 5ème en test jeunesse 1B 
- Zlata Crespo, 2ème en test jeunesse 1C 
- Serena Constantin, 5ème en test jeunesse 1C 
- Carla Cerezuela Vila, 5ème en test jeunesse 2A 
- Nora Germanier, 1ère en test jeunesse 2B 
- Nell Antonin, 2ème en test jeunesse 2B 
- Xilonen Crettenand, 3ème en test jeunesse 2B 
- Sofija Stojkovic, 5ème en test active 4 
- Charlène Roh, 1ère en gym à deux active et 3ème en test active 5 
- Lou Ann Neuenschwander, 1ère en gym à deux active et 2ème en test active 7 
- Léa Berthoud, 4ème en test active 7 
- Christina Gay, 3ème en individuel active 

 
Covid cup 2021 en juin 2021 par vidéo – mention Or en Jeunesse A  

- Zlata Crespo 
- Carla Cerezueal Vila 
- Nora Germanier 
- Nell Antonin 
- Xilonen Crettenand 
- Loane Costa 
- Fantine Gosset 

 
 

Les résultats complets et détaillés de nos compétitions 2020-2021 se trouvent sur le site de 
L’Hirondelle, www.gym-hirondelle.ch 

 
 
4. Comptes 2020 – 2021  

 
4.1 Rapport de la Responsable Comptabilité - Sabine. 

Cette année a à nouveau été singulière puisque la pandémie a continué à nous bousculer dans 
nos habitudes. La situation comptable de l’année 2020-2021a suivi le mouvement et se distingue 
notablement des exercices précédents. Vous pouvez découvrir les comptes pertes & profits à 
l’écran. A disposition, quelques versions papier pour les personnes qui le souhaiterais.  
Nous avons encaissé 15'921.50 frs. de cotisations. Cette somme est inférieure à celle de 
l’exercice précédent car moins de membres se sont inscrits, la facturation des cours adultes s’est 
faite en deux parties (afin d’établir une cotisation selon les cours réellement dispensés), une en 
octobre-novembre et l’autre en avril-mai. Malheureusement, plusieurs membres ont décidé de ne 
pas honorer la 2ème facturation partielle malgré nos relances mais nous avons pu compter sur de 
généreux membres qui ont opté pour un paiement complet de la cotisation annuelle ou qui ont 
arrondi, à la hausse, le montant facturé. L’encaissement des chèques familles à quant à lui 
diminué (Fr. 5950.-) puisqu’étroitement lié aux inscriptions des membres Jeunesse et 
Compétition. Pour les divers concours un versement de Fr. 560.- nous a été ristourné suite à 
l’annulation de certaines inscriptions. Les indemnités monitrices représentent cette année un 
montant de Fr. 15’956.80. Covid oblige certains cours adultes ont été suspendus selon les 
directives sanitaires de la Confédération. Il est à noter que la plupart des manifestions, fêtes ou 
autre n’ont pas eu lieu et n’ont donc pas engendré de frais pour la société. Le Comité a cependant 
maintenu la soirée Jeunesse (dans le respect des directives sanitaires en vigueur le 12 juin 2021). 
Notre société a également participé au « support your sport » proposé par la Migros, il ‘agit d’une 
méthode pour subventionner des clubs, sociétés, projets, etc…..et a récolté Fr. 206.50. Au vu de 
ce qui précède, la société accuse une perte nette de Fr. 7'001.81. Observons maintenant le bilan, 
le capital au 01.09.2020 se montait à Frs. 79'798.76 et celui au 31.08.2021, après déduction de 
la perte nette de Fr. 7'001.81, s’élève à Fr. 71'904.35. 
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4.2 Rapport des vérificateurs des comptes - Laura passe la parole à Ursina 
En date du 7 octobre 2021, en notre qualité de vérificateurs, nous avons procédé au contrôle des 
comptes de l’exercice 2020 – 2021, comptes arrêtés au 31.08.2021. Le total du capital au 
31.08.2021 s’élève à CHF 71'904.35 après retrait de la perte de l’exercice de CHF 7'001.81. Les 
contrôles effectués par pointage ont permis de constater l’exactitude de la comptabilité et 
l’existence des pièces justificatives probantes pour chaque opération vérifiée. Sur la base du 
rapport, les vérificateurs recommandent à l’Assemblée d’approuver les comptes présentés et d’en 
donner décharge aux organes responsables. 
Ursina rajoute : « Je félicite Sabine, qui n’est pas vraiment dans la gymnastique, mais qui 
comprend très bien les différentes subtilités et finesses de cette société. Et félicitations au comité 
pour son travail. » 
 

4.3 Approbation des comptes 2020 – 2021 
Nous confirmons donc que les comptes sont approuvés par l’assemblée et nos remerciements 
vont à Sabine pour son travail toujours précis ! 
 

4.4 Proposition des vérificateurs(trices) des comptes 
Selon nos statuts cette tâche est confiée pendant deux années consécutives. Nous sommes donc 
à la recherche de deux vérificateurs de compte pour les saisons 2021-2022 et 2022-2023. 
Quelqu’un dans l’assemblée souhaite se proposer ? Ursina prend la parole : « Je me propose 
volontiers de continuer, car je connais la société comme le fond de ma poche, je vois les petites 
subtilités qui peuvent être corrigées lors de la vérification des comptes. » Ursina et Nicole 
s’annoncent comme vérificatrices pour deux nouvelles saisons. Merci à elles. 

 
 
5. Nouveautés 2021 – Formulaire d’inscription en ligne 

L’année dernière, nous avions émis le souhait de trouver une solution plus appropriée et plus 
actuelle pour l’inscription de nos membres car la gestion des bulletins d’inscription était souvent 
compliquée. Pour plus de simplicité, d’écologie et pour une meilleure organisation interne, nous 
avons opté pour créer un formulaire d’inscription en ligne. Nous devons encore peaufiner le 
document dans ses détails, mais dans l’ensemble nous sommes satisfaites. Points positifs pour 
nous : réduction des impressions papier, participation au respect de l’environnement, réduction 
des coûts, plus de retours tardifs, de documents perdus, illisibles ou incomplets. Pour nos 
membres : plus de papier à remplir, plus rapide et plus simple, plus besoin de passer par la 
monitrice comme intermédiaire. Je profite de l’occasion pour remercier Yann Fontannaz, notre 
informaticien, pour son travail et le temps consacré. 
 

 
6. Mesure de sécurité 

Pour que cette saison se passe en toute sécurité et sérénité, la société a mis à disposition, comme 
l’année dernière, des désinfectants. Des flacons pompes pour les mains à utiliser avant l’entrée 
dans les salles de gymnastique et des sprays pour le matériel à appliquer après chaque utilisation 
et avant rangement. Les listes des gymnastes présentes aux différents cours sont toujours faites 
avec précisions par nos monitrices. Les nouvelles directives des autorités nous permettent de 
pouvoir proposer nos cours pour des groupes fixes de trente personnes au maximum sans Pass 
sanitaire et nous en sommes soulagées. Nous continuons à respecter au maximum les directives 
que nous recevons au fur et à mesure, pour proposer des cours intéressants et motivants tout en 
restant continuellement vigilants. 

 
 

7. Programme d’activités 2021-2022 
Je vous laisse découvrir le nouveau programme des manifestations 2021-2022 
 
 

Concours  Date Lieu Groupes 

Championnat suisse de 
société jeunesse  4-5.12.2021 Schaffouse Jeunesse 
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Meeting VS Gym 12-13.03.2022 St-Gingolph Tests filles et jeunesse, 
libre + gym à deux, Teams 

Qualifications 
gymnastique 9-10.04.2022 Vollèges Tous les tests, fille, 

jeunesse et active 

Championnat VS 
Gymnastique 14.05.2022 Sierre Tests les qualifiées, libre + 

gym à deux, teams 

35e Coupe des bains 7-8.05.2022  Yverdon-les-
Bains Jeunesse + active 

Championnat Romand 
Gym 21-22.05.2022 Vétroz  

Fête cantonale des Minis 29.05.2022 Bramois PE/GE 

Championnat Romand 
des sociétés  4-5.06.2022 Bulle Teams 

Concours jeunesse Juin 2022 Pas encore 
d’organisateur  

 
D’autres infos pour les manifestations : 

- Swiss cup à Zürich, le 7.11.2021 
- Gymotion, gala au Hallenstation de Zürich le 8.01.2022. Un car est organisé depuis le Valais 

pour la représentation de 13h30 
- Eurogym à Neuchâtel   7-15.07.2022 
- Gymnaestrada du 30 juillet au 5 aout 2023 à Amsterdam 
- Fête romande en 2024 à Genève 
- Fête fédérale en 2025 à Lausanne 

 
 

8. Lecture et approbation du budget 2021-2022 
 

8.1 Lecture du budget par Sabine 
Le budget a été revu afin de se rapprocher autant que possible, des frais à venir tout au long de la 
saison. 
Dans l’ensemble, les budgets alloués à chaque catégorie restent sensiblement les mêmes que les 
précédents exercices. 
Quelques nouveaux postes figurent dans le budget, notamment le 3102 et le 6006 qui concernent la 
soirée du 50ème de notre société de gymnastique. Nous avons estimé la dépense à Fr. 7500.- environ 
et l’encaissement à Fr. 3000.- pour cet événement. 
Un nouveau point est celui de l’achat de T-shirts pour les manifestations (le 3004). Ces derniers ont été 
commandés avant le confinement en prévision d’une manifestation et nous ont été livrés dernièrement. 
La société a investi le montant de Fr. 1000.- pour cet achat qui n’a pu être annulé. 
Nous espérons pouvoir, tout de même, les utiliser et vendre lors d’une manifestation prévue au mois de 
mai (point 6130 – budget à Fr. 700.-). 
Pour terminer, il vaut également la peine de s’attarder sur les encaissements des cotisations (point 
6000), puisqu’une adaptation a été effectuée afin d’être au plus proche du nombre de membres inscrits 
pour le moment. Un montant de Fr. 24’000.- a été provisionné.  
En conclusion, il est d’ores et déjà prévisible que la société accusera malheureusement une perte 
financière importante au-dessus des saisons précédentes d’environ Fr. 11000.-. 

 
8.2 Approbation du budget 2021– 2022  

Approuvez-vous le budget 2021-2022 ? Le budget est approuvé. 
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Les remerciements vont à Sabine pour son travail précis et sa présentation. 
 

9. Démissions - Admissions– Elections statutaires  
 

9.1 Démissions 
Nous souhaitons remercier chaleureusement nos deux monitrices sortantes pour leur engagement 
et leur travail. Nous leur souhaitons tout de bon pour la suite ! 
Lin Wüst 10 ans 
Jessica Schwab 2 ans  
Un grand Merci à Yolande Roh, qui a œuvré pendant 6 ans au sein de notre comité en tant que 
Responsable matériel et qui continue son parcours en tant que monitrice fitness.  

 
9.2 Admissions 

Nous accueillons dans notre grande famille Leïla Fuchs monitrice Danse Orientale (absente) et 
Cindy Dupuis monitrice Gym Enfantine. (absente). 
Nous les remercions pour leur motivation et leur disponibilité ! 

 
9.3 Elections statutaires 

Nous confirmons notre comité actuel jusqu’à l’AG en 2022, au poste de : 
Présidente : Laura Ciampitti 
Responsable technique : Nicole Germanier 
Responsable administrative : Nathalie Suter 
Responsable comptabilité : Sabine Labate 
Responsable registre des membres : Josette Germanier (jusqu’au terme de la saison le 24 juin 
2022) 
Responsable presse et site internet: Josiane Maillard(dès le 01.01.2022 elle officiera comme 
responsable évènements et manifestations) 
Responsable matériel et Vice-Présidente : Véronique Borel 

 
Concernant la Responsable registre des membres, nous souhaitons vous informer qu’après bientôt 
six ans au sein du comité, Josette souhaite passer le témoin et son remplacement suit son cours. 
Nous cherchons également un/une responsable presse et site internet. Nous avons déjà rencontré 
deux personnes intéressées et disposées à intégrer le comité et nous les remercions pour leur 
présence ce soir. (Lucie Sauthier et Nadia Albertoni). 
Je profite de l’occasion pour remercier le comité pour leur travail toujours précis, leur engagement 
tout au long de l’année et leur disponibilité malgré leurs agendas déjà bien chargés. 

 
 

10.   Distinctions - Remerciements 
 

10.1 Distinctions 
Maintenant, fêtons nos jubilaires :  
 Notre monitrice test, Madame Johanna Delalay fête ses 5 ans de monitorat  
 Notre aide-monitrice, Mademoiselle Charlène Roh fête aussi ses 5 ans.  
 Notre monitrice Zumba et Zumba kids, Madame Erika Picazo fête elle ses 10 ans de monitorat.  
 Notre monitrice et expert senior Gym douce et Gym pour tous, Madame Marie-Noëlle Lovey 

fête ses 25 ans de monitorat.  
 Madame Nicole Germanier fête ses 10 ans au sein de notre comité en tant que Responsable 

Technique. Nous la remercions chaleureusement pour son engagement sans faille. 
 

10.2 Remerciements 
Comme chaque année, nous remercions Pamela pour l’élaboration du programme et de nos 
flyers. Un merci tout particulier pour son travail, sa disponibilité et sa créativité. 

 
11. Organisation soirée du 50e anniversaire du 12.06.2021 

Notre grande soirée du 50e anniversaire a dû être reportée au samedi 11 juin 2022 en salle 
Polyvalente de Conthey. 
Nous nous réjouissons de pouvoir enfin nous rattraper et partager un moment festif en votre 
compagnie en vous proposant cette belle soirée. Son organisation suit bien évidement son 
cours. Nous profitons de l’occasion pour vous rappeler que nous avons toujours besoin de 
mains fortes et de bénévoles pour ce genre d’évènement, nous vous invitons à vous diriger vers 
le comité pour toute proposition ou complément d’information. 
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Il va de soi que la Soirée Jeunesse annuelle n’aura pas lieu. 
 
 

12. Divers 
 
Interventions 
 

Nous arrivons au terme de cette assemblée, quelqu’un souhaite prendre la parole ? Rose-Marie 
Evequoz prend la parole : J’ai que des bravos à dire au comité pour le travail d’amélioration et 
d’organisation. Bravo pour le site internet et l’inscription en ligne. Bravo aux monitrices qui 
s’engagent et pour la grande variété des cours, bravo au groupe compétition et bravo à Pamela, 
qui frôle la note parfaite ! 
 
Je tiens à réitérer mes remerciements pour votre fidélité. Pour d’éventuelles questions 
complémentaires, nous nous tenons toujours à votre complète disposition. 
 
Nous vous remercions pour votre participation à cette assemblée et nous sommes heureuses 
de vous offrir un petit apéritif pour partager le verre de l’amitié en votre compagnie. 

 
La partie officielle de l’assemblée générale se termine à 21h25 

 
 
Le comité, par sa responsable administrative : 

 Nathalie Suter 
 

 
 

Conthey, novembre 2021 
 


